

Redaktion: Fritz Schneider, Brückenstr. 3, 4632 Trimbach 22 13 93
Max Haller, Ringstr. 25 4600 Olten 22 50 80

Geschätzte Modellflug-Modellbaufreunde und Modelltheoretiker,

Mit dieser Anrede hoffen wir alle Mitglieder angesprochen zu haben. Dass wir am Sonntag den 28.9.75 unsern Motorgruppenwettbewerb durchführen ist sicher jedermann bekannt. Dieser Wettkampf ist sehr wichtig, da unser Wanderpreis, gestiftet von v. Rohr Oskar, bereits zweimal von Karl Petz gewonnen wurde. Es wäre wünschenswert viele Kameraden, auch solche die nicht fliegen können, in Kestenholz begrüßen zu dürfen. Für Speis und Trank ist jeder selber besorgt. Gestartet wird ca. um 10.00 Uhr.

Der Hangsegel-Gruppenwettbewerb haben wir gut unter Dach gebracht. Mit solchen Windverhältnissen den ganzen Tag fliegen zu können ist wirklich ein Genuss. Es klassierten sich folgende: 1. Beyeler Jürg, 2. Petz Karl, 3. Schneider Fritz, 4. Frey Fritz, 5. v. Burg Peter, 6. Gubler Karl, 7. Triendl Alois, 8. Baer Hans-Peter, 9. Kerschbaumer Dieter. Die ersten drei Ränge wurden mit Wanderpreisen ausgezeichnet.

An den diesjährigen Schweizermeisterschaften können zwei aus unserer Mitte teilnehmen.

Petz Karl in der Kategorie F3B-Hang
Schneider Fritz in der Kategorie F1A NS
Wir wünschen viel Erfolg.

Herr Rudolf Schubiger in Siggenthal-Station, Waldheimstr. 9 empfiehlt sich als neuer Multiplex-Service Spezialist. Er befasst sich schon seit Jahren mit der Entwicklung, Herstellung und dem Service von Industrieelektronikgeräten.

Nebenbei sei noch erwähnt, dass wir Gönnerbeiträge gut gebrauchen können.

Modellbörse

Mischler Willy, Habsbaggstr. 6 Reinsden Bl verkauft:

Modellsegelschiff "Collée" für 100.--

eingefahren, Länge 28cm, Rössen 37

Trimbach, 30.10.75

Geschätzte Modellflieger,

Dass es im Leben auch Schattenseiten gibt, erfährt man beim durchlesen dieser traurigen Mitteilung. Ganz plötzlich, aus heiterem Himmel, ist unser Freund Alois Triendl, wohnhaft in Rohr bei Aarau, in die Ewigkeit abberufen worden. Wer Alois kannte, weiss was wir an unserm Mitglied verloren haben. Für rege Diskussionen und humorvolle Einlegen war er immer da. Dass sein Können nicht nur Worte waren bewies er auch beim Fliegen.

Wir alle wollen Alois ein ehrenvolles Andenken bewahren.

Die Abdenkung findet am Freitag den 31. Oktober 1975 um 1400 Uhr in der Kirche Rohr statt.

Leider wurde ich zu spät informiert, deshalb die Verspätung.

Der Obmann

